
1 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

No.21  2020 年 12 月 9 日 発行 

ホルガー・クナーク RI 会長 

 

 

ロータリーは機会の扉を開く 

 

四つのテスト 

Ⅰ．真実かどうか 

Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか 

Ⅳ．みんなのためになるかどうか 

THE ROTARY CLUB OF TAKATSUKI  国際ロータリー 第２６６０地区 

事務所 〒569-1116 高槻市白梅町 4-1 高槻阪急 6 階 

    TEL 072-683-1158  FAX 072-683-1174 

    URL  http://www.takatsukirc.org/ 

    E-mail takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp 

例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

例会場 高槻阪急 6 階 多目的ホール TEL 072-684-5379 

創 立 1954 年 6 月 15 日 

会長 井前憲司 幹事 内本繁 クラブ運営委員長 長山正剛 会報担当副委員長 坂野信一 
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高槻ロータリークラブ 

 

 
 

◎ ソング・・・四つのテスト 
◎ 卓話  片山 美智子君 

「 昆虫食 」 
◎ 入会金免除・減額に伴う意見交換会 
◎ 例会後の行事 

   第 1 回被選理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3228 回 本日（12/9）の例会 

 

 
 
◎ ソング・・・手に手つないで 
◎ 外部卓話   
   高槻商工会議所  会頭 金田 忠行様 

「 『働きたい、訪れたい、にぎわいあふ
れる街』実現に向けての政策と課題 」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3229 回 次週（12/16）の例会 

先週（12/2）の例会から 

◎ゲスト・ビジター            計 0 名 
 
 ◎12/2 出席報告 

会員数 出席者数 出席率 

50 名 43 名 100 ％ 

前々回例会補正後出席率  100 ％ 

但し、 Mup 0 名   欠席者 0 名 

出席規定摘用免除有資格者 3 名 

 

 

 

 

 

 

 

12月は疾病予防と治療月間 

 

※12/19(土)忘年家族例会は中止となりましたので、
12/23(水)例会場にて臨時総会を行います。 

 
※12/30(水)定款による休会 
 
※2021/1/7(木)3RC 新年合同例会は中止となりました
ので、1/6(水)例会場にて高槻 RC 新年例会を行いま
す。 

 
※1 月の誕生・結婚・入会・創業記念月御祝は、1/6(水)
の例会にて行います。 

 
 

◎会長の時間 

 

11 月 25 日ロータリー研究会がありました。クナー
ク会長が 2泊 3日で日本に来て各種会議を行う予定で
したが、コロナで来日できなくなりウエッブにて行わ
れました。会長は連日５時間くらい各地と WEB 会議・
ミーティングを行っているとのことです。前半会長の
話・後半は数名のＤＧが質問して会長が答えていまし
た。この内容は次回ご報告いたします。このミーティ
ングのポイントは４つほどあり、①ロータリアンは中
核的価値観を守りながら、新しい世界にチャレンジし
ていこう。世界はコロナをきっかけにデジタル化が急
速に進んでいくがロータリアンもそれについて行か
なければいけない。それと、若い人たちの熱意・意見
を積極的に取り入れ、そのことでクラブの運営、例え
ば例会の方法を新しい流れに沿って変えていく。この
変化は劇的にと言っています。ポールハリスもロータ
リーは革命的に変えていくべきと言っていました。 
若い人たちは今のクラブから見たら、未熟なところ

もあるがロータリーで様々なプログラムを用意して
取り込む必要がある。そうでないと、有能な若い人た 
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ちは他の組織を探して、または自ら組織を作って活動し
ていくかも知れない。そのことは、ロータリーの変革の
機会を失うことになる。世界各地のクラブでは高齢化が
進んでいる、当然 2660 地区の現状も同様である。この
クナーク会長の提案はまた②多様性を重視していこう
というのがありました。女性会員を増やすということも
その一つです。ジェニファーさんが次期会長になり、理
事のうち９人が女性（全員で何人か今分りませんが）と
なります。女性進出が重要です。我が高槻ＲＣも次は羽
根田会長ですし、地区も女性ガバナーとなります。残る
は女性会員の増強ですが。アメリカも副大統領や７人の
大統領広報官は全員女性になりました。 
クナークさんは、③ロータリーは本当に素晴らしい組

織で、国連やその他の組織からも信頼されています。国
際的な大きなプロジェクト（ポリオ）を実行しているし、
各地では様々な小さなプロジェクトで困っている人々
を助けている。このようにクラブは今世界に必要とされ
るようになっていますが、我々は世界が変わっていくと
共に変わっていくべきだ、と主張されています。私たち
の活動が、どこかで、誰かのためになる。私もこれは、
すがすがしいスローガンだと思います。もう一つ、④ロ
ータリアンは親睦・高潔性・リーダーシップ・奉仕・多
様性という中核的価値観をもち、４つのテストで自らを
点検していく。こうしたことは、世の中が変わっていっ
てもロータリーの核となる部分は変わることはない。た
だ、方法・運営については若い人たちの考えを積極的に
サポートし、時には長老方の不評をかうことがあっても
変えていくべきでしょう。ローターアクトと若いロータ
リアンに未来のロータリーの変化の設計・建築家になっ
て欲しいと言っています。先日も高槻中学高校のインタ
ーアクトの年次総会に行ってきましたが、ボランティア
活動を通じて様々な活動をしています。彼らの活動、彼
らを取り巻く他の組織と我々も更に一緒になって、時代
のニーズを汲み取り変化の機会にすべきだなと思いま
した。今、コロナ禍で奉仕活動や親睦活動が困難になっ
ていますが、ロータリアンとしての誇りを持ち、少しで
も HAPPY になれるよう頑張っていきたいと思っていま
す。抽象的ですがこれで会長の時間を終わります。 

 
 
◎幹事報告 

・ガバナー事務所より「12/12(土)開催の地区大会は、
新型コロナウイルス感染が予想以上に拡大している
状況を鑑み、当初は会員の皆様の御出席をご案内して
おりましたが、各クラブ会長・幹事、表彰を受けられ
る登壇者の方々だけの参加とさせていただきます」と
連絡がきております。この状況を踏まえ、地区大会後
に予定しておりました懇親会を中止とさせていただ
きます。地区大会、懇親会ともに当日ご出席を予定さ
れていた会員の皆様にはご了承頂きますようお願い
致します。尚、当クラブからは、井前会長、2019-20
年度ロータリー会長特別賞受賞予定の入谷直前会長、
私幹事の内本が出席致します。当日はライブ配信を実
施致しますので、ご視聴いただきますようお願い申し
上げます。 
【地区大会ライブ配信について】 

  2020 年 12 月 12 日(土)13:50 ～ 
  地区ホームページのトップ画面よりライブ配信を

実施します。https://www.ri2660.gr.jp/ 
・12 月ロータリーレート 1 ドル：105 円 
・本日会員の皆様に、2020-2021 年度下期会費請求書を

お渡ししております。お振込は請求書に記載の京都銀
行の口座へお願い致します。くれぐれもお間違えのな
いようお振込み頂きますようお願い致します。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎委員会報告 
〇クラブ研修委員会          大角 敏子 
・今月は「疾病予防と治療月間」です。ロータリーの

友 12 月号の推奨記事として、横書きの記事から P.7
「新型コロナ対応 世界のクラブの例会は今」、P.12
「特集新型コロナに関する影響調査結果② どうな
る？クラブの今後」、P.22「ロータリー国際大会 RI
躍動する台北」、P.47「連載コミック ポール・ハリ
スとロータリー」をご紹介させていただきます。お
時間のある時に、ぜひ読んでいただければと思いま
す。 

 
 
◎ 定例年次総会 2020～2021 年度年次総会 
 
議案 1  次々年度会長選出の件 
議案 2  次年度理事・役員選出の件 
議案 3  2019-2020 年度財務報告 
議案 4  2020-2021 年度中間財務報告 
 
Ｓ Ａ Ａ   

只今から 2020～2021 年度総会を開催致します。 
 
幹  事   

高槻ロータリークラブ細則第 3 条第１節及び第 5
条第 1 節により、年次総会は毎年 12 月第 1 例会に開
催し、次々年度の会長及び次年度の理事及び役員の候
補者を指名委員会の指名に基づいて選挙を行うと定
められています。クラブ細則第 5 条第 3 節により、定
足数は会員総数の 3 分の 1 と定められており、本日の
出席者は 43 名ですので総会が成立していることを確
認致します。 
それでは只今より 2020～2021 年度総会を開催致し

ます。クラブ細則第 4 条 1 節の定めにより議長は井前
会長ですのでよろしくお願い致します。 

 
会  長   

クラブ細則によりまして私が議長を務めさせて頂
きます。議案１の「次々年度会長選出の件」ですが、
指名委員会委員長の入谷会員から報告してもらいま
す。 

 
入谷委員長   

クラブ細則第３条第１節の規定に基づき、去る 11
月 11 日に井前会長、羽根田会長エレクト、遡る 3 代
の元会長である浜田会員、伊藤会員と私（入谷）の５
名の指名委員による指名委員会を開催しました。審議
の結果、次々年度（2022-2023 年度）の会長候補者と
して、石田佳弘会員を全会一致で指名し、石田会員か
らも快諾を頂きましたので、皆様にお諮り致します。 
併せて後ほど羽根田会長エレクトから発表がござ

いますが、次年度の役員、理事の候補者についても指
名されましたので、ご承認頂きますようお願い致しま
す。 

 
会  長   

只今の入谷指名委員長の説明のとおり、石田佳弘会
員が次々年度会長の候補者として指名されました。皆
様ご審議宜しくお願い致します。異議なければ拍手を
もってご承認お願い致します。 
拍手多数により承認頂きました。よって、石田佳弘

会員が次々年度の会長に当選されました。ありがとう
ございました。 

 

https://www.ri2660.gr.jp/
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 次に、議案 2 の「次年度理事・役員選出の件」で
すが、候補者を羽根田会長エレクトよりお願い致し
ます。 
 

会長エレクト   
次年度理事、役員の選出について報告致します。

11 月 11 日開催の指名委員会で、理事・役員候補と
して指名された方は次の通りです。 
副会長：松尾浩、会長エレクト：石田佳弘、幹事:

河合一人、会計:山室匡史、理事：坂野信一（クラブ
運営）、同：松下浩章（クラブ組織）、同：西田直弘
（クラブ研修）、同：藤松功治（職業奉仕）、同：篠
原光子（社会奉仕）、同：飯田哲久（国際奉仕）、同：
浜田厚男（青少年奉仕）、同：井前憲司（直前会長）、 
同：川面智義（無任所）の皆様です。 
 選考に際して留意した点をご説明させていただき
ます。各委員長に関しましては、今年度副委員長を
経験されておられる方を候補として選任致しまし
た。またその他に経験豊かな 3 名の方を候補として
選任致しました。その理由と致しましては、松尾会
員は会長を補佐して頂く事は勿論ですが、地区大会
の役をされておられるので地区大会に関する情報を
全会員が共有したいと思い副会長として理事会へご
出席いただきたいと思い選任致しました。西田会員
は在籍年数も長く高槻 RC の生き字引の一人でもあ
りますので、研修委員長をお願い致しました。川面
会員におきましては、社会生活における豊かな経験
を生かし無任所理事として理事会において公平かつ
公正な会の運営にアドバイスを頂きたいと思い選任
致しました。尚、候補の皆様には快諾していただい
ております。いずれもご承認下さいますようお願い
致します。 
 

会  長   
皆様ご異議ございませんでしょうか。異議なけれ

ば拍手をもってご承認お願い致します。拍手多数に
より承認頂きました。ありがとうございました。   

  次に議案 3 の「2019～2020 年度財務報告」を 2019
～2020 年度会計担当の西本会員お願い致します。 

 
西本会員   

2019～2020 年度財務報告を致します。クラブ運営
会計の部、収入合計 18,042,226 円、支出合計
15,922.840 円 （ 内 会 計 仕 訳 に よ る 資 金 移 動
5,000,000 円）となり、今年度への繰越金は
2,119,386 円です。慈善活動会計の部、収入合計
3,057,731 円、支出合計 2,625,132 円（内会計仕訳
による資金移動 1,000,000 円）となり、今年度への
繰越金は 432,599 円です。 
 

会  長   
皆様ご異議ございませんでしょうか。異議なけれ

ば拍手をもってご承認お願い致します。拍手多数に
より承認頂きました。ありがとうございました。 
次に議案 4 の「2020～2021年度中間財務報告」を

2020～2021 年度会計担当の大木会員お願い致しま
す。 
 

大木会員   
2020～2021年度中間(7月～10月)財務報告を致し

ます。直近の 11 月の定例理事会にて承認頂いており
ます 10 月末までの財務報告をさせていただきます。
クラブ運営会計収入の部、予算 13,790,000 円、執行
額 6,623,034 円、クラブ運営会計支出の部、予算
13,790,000 円、執行額 3,436,364 円です。慈善活動 

 

会計収入の部、予算 2,500,000 円、執行額 781,005 円、
慈善活動会計収支出の部、予算 2,500,000 円、執行額
354,780 円です。 
 
会  長   

皆様ご異議ございませんでしょうか。異議なけれ
ば拍手をもってご承認お願いします。拍手多数によ
り承認頂きました。ありがとうございました。 

  それでは、最後に会長ノミニーに決まりました石
田会員よりご挨拶を頂きます。 

 
会長ノミニー   

この度指名委員会により会長ノミニーに選ばれま
した石田佳弘でございます。身に余る思いです。ま
た緊張も大変致すところであります。まだ入会間も
ないこの私が歴史と伝統のある高槻 RC の会長をさ
せて頂くのは余りにも、もったいない話です。でも
受けたからには精一杯務めさせて頂きます。この年
は地区大会運営の幹事をおおせ使っております。ま
た、ガバナー補佐として伊藤会員が出られます。ま
た 70 周年も翌年に控えております。何分行事が目白
押しとなっております。皆様どうか、温かい目で宜
しくお願い致します。 

                                                                                                    
幹  事   

ありがとうございます。これで本日の議案は全て
終了致しました。皆様ご協力ありがとうございまし
た。それでは 2020～2021 年度年次総会議事を終了致
します。 

 
 

◎12/2 卓上花 
 
ガーベラ ········ 感謝 
 
ブプレリュウム ·· 純粋な愛 
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 ◎R 財団への寄付 
石田 佳弘君 ￥ 5,000- 伊藤 智秋君 ￥ 5,000- 
川畑 孝彦君 ￥ 5,000- 河合 一人君 ￥10,000- 
川面 智義君 ￥ 5,000- 香西 徳治君 ￥ 5,000- 
倉本  進君 ￥ 5,000- 西田 直弘君 ￥10,000- 
内本  繁君 ￥ 5,000- 山口  誠君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計  ￥   60,000- 

          7/1 よりの累計  ￥  947,000-     
        年次基金会員より   ￥  645,000- 
         ポリオプラス会員より  ￥  302,000- 
           一人当たり平均   ＄   180.38 
 
◎米山奨学会への寄付 

香西 徳治君 ￥ 5,000- 西田 直弘君 ￥10,000- 
白石 純一君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計  ￥   20,000- 

          7/1 よりの累計  ￥  332,500-      
                会員より  ￥  210,000-      
               ｸﾗﾌﾞより    ￥ 122,500-      
                  一人当たり平均   ￥   6,650-     
 
◎青少年育成基金への寄付 
藤田 貴子君 ￥ 5,000- 橋本 憲治君 ￥ 5,000- 
井前 憲司君 ￥ 5,000- 岩井 祐造君 ￥ 5,000- 
山口  誠君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計  ￥   25,000-      

7/1 よりの累計  ￥ 220,000- 

 

 

 

 

 

◎ニコニコ箱報告 
・誕生記念内祝   伊藤君、藤松君 

・結婚記念内祝   川面君、小阪君、 
齋藤君（結婚記念御祝ありがとうご 

ざいました。） 

         藤松君 

・入会記念内祝   川畑君 
・創業記念内祝   羽根田君、橋本君、倉本君、 
          中西君、並木君 
          西田君（ありがとうございました。） 

山室君 
・高槻 RC 唯一の大阪歯科大学の卒業生代表として。 

藤田君 
・マルチプル・ポール・ハリス・フェローいただいて。 

羽根田君 
・先週は卓話を聞いて頂きありがとうございました。
会員増強宜しくお願い致します。      飯田君 

・やっと半年が過ぎました。                 井前君  
・会長ノミニーになりました。皆様宜しくサポートお
願い致します。                           石田君 

・ポールハリス賞。                         岩井君 
・石田会長ノミニーおめでとうございます。次々年度
はよろしくお願いします。                 河合君 

・ポール・ハリス・フェロー賞をいただきました。あ
りがとうございます。                     白石君        

・石田会長ノミニー、選任されました理事・役員の皆
様、次年度よろしくお願いいたします。   内本君 

 

              本日の合計   ￥  115,000-  
    7/1 よりの累計  ￥ 1,024,000-  
 

 

 

 

2020-2021 年 度 例 会 プ ロ グ ラ ム 
     

月 日 内  容 例会後の行事 備  考 

12 

月  

9 
卓話（片山君）/ 
入会金免除・減額に伴う意見交換会 

被選理事会 地区大会（12/12） 

16 外部卓話（高槻商工会議所 会頭 金田 忠行様）     

23 19→23 臨時総会 忘年家族例会（中止）   

30 定款による休会   ＊クラブ運営委員会 

1

月 

6 7→6 記念月御祝/委員会例会 定例理事会 職業奉仕月間 

13 情報集会 被選理事会   

20 
外部卓話（第 2660 地区公共イメージ向上委員会 
       委員長 樋口 信治様） 

    

27 卓話（本多君）   ＊職業奉仕委員会 

2

月 

3 記念月御祝/卓話（光本君） 定例理事会 平和構築と紛争予防月間 

10 卓話（江澤君） 被選理事会 IM2 組ロータリーデー（2/6） 

17 外部卓話（高槻市長 濱田 剛史様）     

24 外部卓話（高槻警察署 署長 森岡 英樹様）   ＊国際奉仕委員会 

 


